
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTO /2023

Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência, depois de ouvido o Douto Plenário e
cumpridas as formalidades regimentais desta colenda Casa Legislativa, para
que seja enviado na forma da lei este ofício ao Exmo. Prefeito o Senhor
Gustavo Adolfo e também a Secretária de Educação a Senhora Maria Elza,
solicitando a manutenção e higienização de todos os equipamentos de ar-
condicionado da Escola Municipal Paulo Viana de Queiroz. Visto que o ar-
condicionado é um elemento importante para renovar o ar e manter sua
qualidade, gerando benefícios não só para os alunos, mas também para os
professores, e na última semana venho recebendo várias denúncias de alunos
informando que a maioria dos equipamentos não estão funcionando.

JUSTIFICATIVA

Portanto, estar em dia com a filtragem do ar, a limpeza e a
manutenção periódica dos equipamentos são essenciais para proporcionar
maior conforto e bem-estar. E é um benefício também para a instituição, uma
vez que contar com um bom sistema de manutenção permite aumentar a vida
útil do equipamento e diminuir o consumo de energia. Consequentemente, a
escola conseguirá reduzir custos.

Sala de sessões da Câmara Municipal do Bonito, 14 de novembro de 2023.

Atenciosamente,

Anacléa Azevedo de Lima
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